

---

## Concours de la journée européenne des écoles. Année scolaire 1984-1985. Travaux écrits.

**Numéro d'inventaire** : 1987.00450 (2-6)

**Type de document** : travail d'élève

**Date de création** : 1985

**Inscriptions** :

- ex-libris : avec

**Description** : Feuilles doubles et simples, grand format, ms encre bleue, noire, rouge et crayons de couleur, ou dactylographiées, certaines agrafées ensemble.

**Mesures** : hauteur : 297 mm ; largeur : 207 mm

**Notes** : Indices 2 à 6 : 5 travaux écrits du Concours de la journée européenne des écoles rédigés en allemand par des candidats issus de différents établissements de France. Mention des noms et établissements des élèves sur travaux de rédaction. Indices 2 à 4 : travaux réalisés soit individuellement, soit en binôme (indice 3) par des candidats âgés de 14 à 15 ans, avec notations et annotations + mention du sujet sur copies : "En 1985 sera célébrée l'année européenne de la musique. Comment souhaiteriez-vous la célébrer en vue de resserrer les liens entre les peuples européens ?" Indices 5 et 6 : travaux réalisés individuellement, annotés, avec un numéro, probablement de classement. Mention sur copies de la catégorie des candidats : "17-21 ans". Indice 5 : mention sur travail écrit : "Concours de la journée européenne des écoles" + sujet : "1985 est l'année européenne de la musique. A cette occasion, dites ce que vous attendez de l'éducation musicale : une distraction, un élargissement de votre culture, un moyen de mieux comprendre les autres, une façon de regrouper de jeunes Européens dans une préoccupation artistique ?"

**Mots-clés** : Compétitions scolaires inter-établissements

Allemand

Musique, chant et danse

**Filière** : Lycée et collège classique et moderne

**Niveau** : 2nde

**Autres descriptions** : Langue : Allemand

Nombre de pages : n.p.

Commentaire pagination : 32 pages

Mention d'illustration

ill.

ill. en coul.

CONCOURS DE LA JOURNÉE EUROPÉENNE DES ÉCOLESallemand  
musique

AZOU ARNAUD 14 ANS (15-02-71)

Collège Auguste JANVIER

72, rue Jules BARNI 80041 AMIENS

(Téléphone: 91.72.68)

L.V.1: ALLEMAND L.V.2: ANGLAIS

12 rue de l'Épousée 80000 AMIENS

SUJET:

1) En 1985 sera célébrée l'année européenne de la musique. Comment souhaiteriez-vous la célébrer en vue de resserrer les liens entre les peuples européens ?

Die europäische Einheit ist lange ein unerfüllter Traum gewesen. Mehr als tausend Jahre nach dem unheilvollen Vertrag von Verdun (im Jahre 843), der das Reich Karl des Großen endgültig teilte und die Entstehung des Frankenreichs und des deutschen Reichs verursachte, haben die Europäer ihre Einheit nicht wiederherstellen gewußt oder gekonnt. Im Gegenteil bezeichneten die letzten zwei Weltkriege, deren Schauplatz Europa war, den Niedergang des Einflusses unserer Nationen in der Welt. Die europäische Einheit ist heutzutage nicht nur möglich, sondern auch notwendig geworden, um den Schwierigkeiten unserer Epoche gegenüberzustehen.

